

## PRESSEMITTEILUNG

### **Zuckerguss statt Spachtelmasse POS-Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter backen Weihnachtsplätzchen für die Linzer Tafel**

Mühlenpfad 2  
53547 Hausen

Telefon +49 (0) 26 38-921 700  
Telefax +49 (0) 26 38-921 600

[www.pos-sg.com](http://www.pos-sg.com)  
[info@pos-sg.com](mailto:info@pos-sg.com)

**Hausen, 15. Dezember 2017.** Normalerweise wird hier mit dem Nosagspanner die Federung von Polstermöbeln gestrafft, werden Stoffbezüge nachgefärbt oder Mitarbeiter für das 3D-Aufmaß oder die Fensterreparatur geschult.

Heute aber wird in der Firmenzentrale der auf Vor-Ort-Serviceleistungen und Reklamationsarbeiten spezialisierten POS Service Group Plätzchenteig geknetet, ausgerollt, ausgestochen und verziert. Denn die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wollen auch in diesem Jahr bedürftigen Menschen die Adventszeit versüßen und backen Weihnachtsplätzchen, die sie dem gemeinnützigen Verein Tafel e.V. in Linz spenden. Die Tafeln sammeln bundesweit Lebensmittel für Menschen mit geringem Einkommen.

„Wir wollten einerseits einen guten Zweck erfüllen und andererseits den Zusammenhalt in unseren Teams fördern“, erläutert Christoph Horbach, geschäftsführender Gesellschafter der POS die Hintergründe. „Wir sind überwältigt, wie viele Kolleginnen und Kollegen mitmachen, zu Hause mit den Kindern und hier in der Zentrale Plätzchen backen und bei der Linzer Tafel mit anpacken werden.“

Zimtsterne, Schokoplätzchen und Engelsaugen stehen beispielsweise auf dem Programm, die hübsch verziert und verpackt am 18., 20. und 22. Dezember jeweils ab 15 Uhr bei der Linzer Tafel ausgegeben werden. „Wir freuen uns sehr über das Engagement. Die Arbeit der Tafeln lebt von freiwilligem Helferinnen und Helfern. Nur so schaffen wir es, Menschen in Notsituationen zu helfen“, sagt Dr. Werner Doetsch von der Tafel in Linz.

Die Linzer Tafel versorgt rund 500 Menschen aus Linz, Unkel und Bad Hönningen.



**Über die POS Service Group:**

Unter der POS Service Group werden alle drei Geschäftsfelder der 1987 gegründeten POS geführt. POS Polsterservice GmbH ist *der* Spezialist für die Vor-Ort-Reparatur und -Pflege von gepolsterten Sitzmöbeln. Die POS Homeservice GmbH ist seit 2010 u.a. auf die Raumaufmaßplanung mittels 3-D-Lasertechnologie vor Ort spezialisiert. Die POS Schadenservice GmbH ist der Spezialist für die Begutachtung, Instandsetzung und Regulierung im Versicherungs- und Schadenfall.

Die POS Unternehmensgruppe mit Hauptsitz in Hausen-Solscheid beschäftigt aktuell an den Standorten in Deutschland, Benelux, Österreich, Schweiz und Ungarn mehr als 650 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, davon 450 Service-Techniker. Zu den Auftraggebern zählen neben der Möbelindustrie und dem Möbelhandel auch Versicherungen, Automobilhersteller sowie Unternehmen aus der Systemgastronomie und dem Veranstaltungsbereich. Aktuell werden jährlich ca. 370.000 Endkunden vor Ort von den firmeneigenen Service-Technikern besucht.

**Kontakt:**

Susanne Maack  
Pressereferentin

E-Mail: [SMaack@pos-sg.de](mailto:SMaack@pos-sg.de)

Tel.: 0170 933 17 52

Internet: [www.pos-sg.com](http://www.pos-sg.com)

Fax: +49 (0) 2638 / 921 600